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Accessories Accessories 

   Infotaschen, schnell und vielseitig. Postertasche aus gebogenem Acryl mit Magnetver-
schluss. Infoaustausch jederzeit einfach und schnell. Speziell für abgehängte Infor-
mationssysteme, bereits mit Lochbohrungen für die seitliche Befestigung.  Material: 
Acrylglas in glasgrün oder klar transparent, gebogen, mit Lochbohrung und Magnetver-
schluss.     

Poster pocket, quick and convenient. The pockets are made of acrylic and come with 
magnetic lock. Exchange your information anytime, quick- and easily. Especially for 
suspended information systems. With lateral holes for  mounting.  Material: acrylic glass 
in glasgreen or transparent, with lateral hole and magnetic lock. 

  Prospektschalen für Spannsysteme. Ideal für Infomaterial zum 
Mitnehmen wie Prospekte, Zeitschriften oder Flyer. Speziell für 
abgehängte Informationssysteme, bereits mit Lochbohrungen für 
die seitliche Befestigung. Material: Acrylglas in glasgrün oder klar 
transparent.  

Brochure trays for suspension. Ideal for take-away information 

suspended information systems, with lateral holes for  mounting. 
Material: acrylic glass in glasgreen or transparent.

transparent inner size hxw pc/box price/box

1 YQP1A4H 1 A

2 YQP1A4V 1 A

3 YQP2A4V 1 A

4 YQP3A4V 1 A

5 YQP1A3H 1 A

6 YQP1A3V 1 A

7 YQP500700* 1 A

8  YQP700500 1 A

9 YQP7001000* 1 A

10 YQP1000700 1 A

11 1 A

12 1 A

glassgreen inner size hxw pc/box price/box

13 1 A

14 1 A

code inner size hxw pc/box price/box

15 YBPA4 1 A

16 YBP700* 1 A* Mengen auf Anfrage | quantity on request
**Format auf Anfrage | size on demand *Mengen auf Anfrage | quantity on request

1400 7001000 700 500 420 297 210 210


